
 

« CHAQUE BAPTISÉ, QUELS QUE SOIENT SA FONCTION DANS L’ÉGLISE ET LE 
NIVEAU D’INSTRUCTION DE SA FOI, EST UN SUJET ACTIF DE L’ÉVANGÉLISATION.. 
(EXHORTATION APOSTOLIQUE EVANGELI GAUDIUM, N°120)

Le zèle apostolique n’est pas un enthousiasme, c’est autre chose, c’est une grâce de 
Dieu, que nous devons conserver. Nous devons comprendre le sens car le peuple de 
Dieu pèlerin et évangélisateur, il n’y a pas de sujets actifs et des sujets passifs. Il n’y a 
pas ceux qui prêchent, ceux qui annoncent l’Évangile d’une façon ou d’une autre, et 
ceux qui sont en silence. 
          PAPE FRANÇOIS
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DANS MA VIE 
« Tu es chrétien ? « oui, j’ai reçu le baptême « Et tu évangélises ? » « Mais qu’est-ce 
que cela signifie ? » Si tu n’évangélises pas, si tu n’apportes pas le témoignage que tu 
as reçu, de la foi que le Seigneur t’a donnée, tu n’es pas un bon chrétien.»(pape 
François)

ET SI… JE REPRENAIS UNE VRAI CONSCIENCE DE CE QU’IMPLIQUE MON 
BAPTÊME ?

JE PRIE 

Afin de ne pas devenir un chrétien sclérosé ou fossilisé.


